



第22回 アイム・ジャパン 作文コンクール

進歩賞

題名『日本語学習に頑張る』

しめい 氏名	ホー ティ マイ
しゅっしんこく 出身国	ベトナム
かいしゃめい 会社名	株式会社 マツシマメジャテック
しよくしゆ 職種	機械検査
たんとうしきよく 担当支局	福岡支局
にゆうこくび 入国日	2020年2月8日

「日本語学習に頑張る。」

ホー ティ マイ

日本に来て半年になりました。日本に来る前は日本語が少ししか話せず、心配して緊張していました。日本の生活や仕事はどうだろうか、大丈夫だろうかと思っていました。

私はベトナム訓練校で7ヶ月間日本語を勉強しました。そこでは最初にひらがなとカタカナを学びました。初めて勉強するのは大変でしたが、だんだん慣れてきました。勉強の中で、先生は私たちに日本語の勉強はどうですかと尋ねました。日本語の学習は難しいですが、学ぶ事はとても面白いと思います。日本語を学んだおかげで日本文化や人々の生活も知りました。日本語の学習は私にいろいろなることを教えてくれました。

その後、実習生として日本に来ました。出発する前に一ヶ月間日本語や日本の文化とルールを勉強しなければなりませんでした。最初に来日して訪れたのは埼玉県のとれーニソ

がセソターで1ヶ月間勉強した後、会社に来ました。

会社では、仕事をしたり、日本語を勉強したりしています。日本語はあまり話せませんが、職場の皆さんと日本語で話をしてとても嬉しいです。最初の3か月間、仕事を始める前に30分間、仲間たちと色々なことを話しました。職場のみなさんとは日本語で話す機会をいれたきました。最初は少ししか話せませんが、日が経つにつれ、話すことに慣れ、とても楽しくなりました。同僚のみなさんとも少しずつ心が通じ、話すことが楽しくなり、素晴らしい体験になりました。今では休みの日はアニメを見たり、音楽を聞いたりします。今年の6月から会社が推奨する無料の日本語教室を受講しています。毎週日曜日は日本語談話室で、先生と話したり、文法を勉強したりしています。毎回少しの努力で良くなっていると思います。多くの日本語を学び、良いコミュニケーションをとることがで

きるように、最近は無週月曜日に仕事が終わって、日本人と一緒にバレーボールをしたり、話をしていています。とても楽しいです。きちんとした日本語を身に付け、日本での生活をもっと充実させたいと思います。

今年はコロナの影響で、7月の日本語検定試験は中止されました。12月にN3を受験するつもりです。合格するためには、毎日一生懸命勉強しています。夜夕食を食べて、1時間ぐらい日本語を勉強します。

日本に住む外国人にとって、日本語がとても重要だと思います。なぜなら、日本語がわからないと、話せずうまく仕事ができなからです。日本語を勉強しないで、日本に住めば日本語が話せるようになるというものではないです。ですから、できるだけ頑張って日本語の勉強を続けます。